

RICHEPIN

Un espérantophone ukrainien en conférence



ACCUEIL. Mikaël Lineckij en compagnie des adhérents de l'association Espéranto de Clermont-Ferrand.

En tournée de conférences en Europe, Mikaël Lineckij a fait un court séjour en Auvergne.

Accueilli par les espérantophones clermontois au Centre associatif Jean-Richepin, il a parlé de son pays avant de répondre aux questions du public qui ont porté, essentiellement, sur les événements politiques qui secouent actuellement l'Ukraine, ainsi que sur le niveau de vie.

Il a livré son analyse personnelle de la situation politique dans la partie russophone, à l'est de l'Ukraine.

Mikaël Lineckij est retraité mais exerce une activité salariée pour améliorer son niveau de vie.

Il enseigne l'espéranto et, avec ses élèves, il a fait il y a quelques années un séjour au Centre culturel d'espéranto installé au château de Grésillon à Baugé (Maine-et-Loire). ■